



Madame Guilbault,

Cela fait trois ans que des femmes sont incarcérées à la prison Leclerc et c'est 3 ans de trop! Les conditions de détention au Leclerc sont inacceptables et portent à leur droit à la dignité et à un traitement humain: les lieux sont dans un état de délabrement avancé, cet ancien pénitencier pour hommes est beaucoup trop répressif, les fouilles à nu sont abusives intrusives et humiliantes et l'accès aux soins médicaux est déficient.

Il est temps que cela change! **Les droits des détenues doivent être respectés, ce qui implique de sortir les femmes du Leclerc au plus vite et d'implanter une approche correctionnelle tenant compte de leurs besoins spécifiques.**

Les femmes incarcérées et leurs allié.e.s ont tiré la sonnette d'alarme à plusieurs reprises. **C'est à votre tour d'agir!**

Signature : _____

Date : _____